



Echos de l'EAP du 2 septembre 2025

L'Equipe d'Animation Pastorale (EAP) de Barbezieux – Baignes – Barret a fait sa rentrée le 2 septembre avec un programme chargé !

Après un temps de prière et un échange des nouvelles de l'été de chacun, l'équipe s'est mise au travail, abordant notamment les points suivants :

- **Admission** parmi les candidats au diaconat d'Olivier Bureau-Lagarde le 17 septembre à 18h, au cours de la messe de semaine qui sera présidée par Mgr Gosselin. L'admission est une première étape vers une possible ordination diaconale, elle officialise simplement le parcours de formation et de discernement effectué par le candidat. (En savoir plus sur l'admission)
- **Retour de l'évêque sur la visite pastorale** : Mgr Gosselin a transmis son compte-rendu de la visite pastorale. Il est mis à la connaissance de tous les paroissiens ici.
- **Retour sur les derniers bilans d'équipes, point sur les équipes.**

Il y a besoin à ce jour de :

- Trouver des chauffeurs pour voiturer des jeunes de 6ème depuis Baignes
- Renforcer l'équipe de caté
- Trouver une personne motrice pour compléter l'équipe d'accompagnateurs des confirmands ado
- Trouver un binôme au Père Maxime pour accompagner les catéchumènes ado
- Signer des conventions avec les maisons de retraites pour les visiteurs de malades

Nous remercions :

- Hélène et Thomas Mazurel, qui acceptent d'accompagner les demandes de sacrements des personnes handicapées
- Matthieu et Lucy de Vregille, qui montent une équipe de catéchuménat adultes avec le P. Benoît
- Victor Swisteck et P. Maxime qui renouvellent une proposition pour les servants de messes (garçons et filles)

● Projets paroissiaux (suite à l'assemblée paroissiale de 2025)

- Saint Mathurin : rencontre le 2 juillet. En cheville avec la mairie qui est OK pour que la paroisse donne des éléments chrétiens sur le parcours en formation. Prochaine étape : une rencontre avec la mairie.
- Adoration : Prévoir une rencontre entre la fin des vendanges et la Toussaint
- Accueillir :
 - Travaux de la « bulle » dans l'église de Barbezieux : mairie OK pour les travaux, si nous finançons (environ 5000 euros). Prioritairement pour un lieu d'accueil, d'écoute et de confession.
 - Travailler l'accueil paroissial dans toutes ses dimensions.
 - Repenser le panneau des équipes
 - Accueil des enfants pendant la messe, et des familles des baptêmes
- Communautés locales :

● Journée de rentrée le 21 septembre

Nous proposerons un défi accueil à vivre tout au long de la journée : rencontrer 2 personnes qu'on ne connaît pas. Dès le début de la messe !

Refaire des lettres de missions et les remerciements

● Liturgie

Suite à différents échanges et réactions, une discussion s'ouvre sur la liturgie à l'église Saint Matthias.

De la riche discussion, il ressort quelques points élémentaires à se rappeler, afin que chacun des acteurs de la liturgie se sente respecté

- Respecter les délais de préparation et les préparations elles-mêmes
- Se parler entre adultes et fraternellement
- Ne pas idéaliser la communauté en fonction de ses propres critères
- Apprendre à accueillir la liturgie pour ce qu'elle est, non pour ce qu'on croit qu'elle est ou pour ce qu'on voudrait qu'elle soit.

Date équipes liturgiques : 7 octobre, 20h00

Récollection des équipes liturgiques le 15 novembre : 9h30 – 15h

- Regard sur les **formations** proposées par le service diocésain (livret disponible ici)
- **Calendrier des rencontres de l'EAP**
 - Mercredi 15 octobre
 - Mercredi 12 novembre
 - Mardi 16 décembre
 - Mercredi 14 janvier
 - Mardi 24 février
 - Mercredi 18 mars
 - Mardi 21 avril
 - Mercredi 20 mai
 - Samedi 13 juin, 9h30 – 16h

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 01/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/echos-de-leap-du-2-septembre-2025/>